

Communiqué de presse**Le message est arrivé, mais où est la réponse ?**

(Traduit)

L'Amérique n'a pas pu tolérer le coup que son protégé et sa base militaire avancée, l'entité juive, a reçu des mains de la résistance à Gaza le 7 octobre 2023. En réponse, elle s'est préparée à une nouvelle croisade avec ses alliés coloniaux de l'OTAN et a utilisé l'entité juive pour envoyer un message à la Oumma qui l'a défiée et qui a sapé son prestige et celui de son protégé. L'Amérique sait pertinemment que les musulmans forment une Oumma et qu'ils sont comme un seul corps ; si une partie souffre, tout le corps réagit par l'insomnie et la fièvre, comme l'a décrit le Prophète Muhammad (saw). Le message de l'Amérique s'adressait donc à l'ensemble de la Oumma, et pas seulement à la résistance. Le message était simple : la Oumma ou une partie de celle-ci n'est pas autorisée à revendiquer ses droits, sa liberté ou la libération de ses lieux saints. Les pays occidentaux, en tant que puissances coloniales et alliance de croisade dont les campagnes n'ont jamais cessé depuis les guerres du roi Richard jusqu'à aujourd'hui, ne peuvent tolérer ou accepter qu'un peuple ou une nation s'efforce de se libérer de leur emprise coloniale, en particulier si ce peuple est musulman et si cette nation est la Oumma islamique, de l'Indonésie à l'est, en passant par le sous-continent indien et les pays arabes, jusqu'à l'Afrique du Nord et à l'Afrique centrale.

Dans ce contexte, nous voyons que l'Amérique, le chef du Kufr (mécréance) et le leader de l'alliance des croisades, n'a pas permis aux peuples des révolutions dites du printemps arabe de gagner leur liberté et de se libérer du joug du colonialisme de Kufr. Il a contenu ces révolutions, tantôt par la tromperie, tantôt en changeant de visage, tantôt par la répression. Elle a utilisé ses agents dans les pays musulmans, parmi les dirigeants et les cercles politiques qu'elle a nourris et élevés, pour contrecarrer ces révolutions et faire en sorte que ces peuples ne parviennent pas au véritable changement qui bouleverserait leur situation, et qui est représenté par le changement des régimes fantoches dans nos pays. Lorsqu'elle a été épuisée par la révolution Ash-Sham, qui avait la conscience de vouloir établir un État islamique sur les ruines du régime baasiste Nusayri, agent de l'Amérique, elle a mobilisé tous ses valets internationaux et régionaux pour écraser la révolution par la force. Elle a rallié les ivrognes en Russie, les Perses en Iran et son parti au Liban, aux côtés du régime Nusayri, et enfin les hypocrites en Turquie (la goutte d'eau qui a failli faire déborder le vase), pour envoyer un message au peuple du Sham et au reste de la Oumma : vous, la Oumma islamique, n'êtes pas autorisés à exiger d'être libérés de l'emprise

coloniale et à mettre en œuvre la Charia d'Allah parmi vous. Vos terres doivent rester des fermes pour leurs bêtes et des stations-service pour leurs véhicules.

C'est pourquoi l'Amérique a mobilisé son alliance de croisade et utilisé l'entité juive pour transmettre le même message à la Oumma, à savoir qu'il ne lui est pas permis d'« insulter » ceux qui sont soumis à l'Amérique et aux pays occidentaux et à leur alliance de croisade, d'humilier leur dignité ou de leur faire le moindre mal. C'est pourquoi elle a fourni à l'entité juive divers types d'armes et d'équipements, de l'argent et une couverture politique et médiatique. L'entité juive, entièrement soutenue par l'alliance de croisade, a continué à tuer, massacrer, traîner, bombarder et détruire à Gaza. L'Amérique et l'entité juive ont tenu à diffuser ces crimes 24 heures sur 24 sur les écrans de télévision des téléspectateurs pour assurer l'humiliation de la nation, en l'obligeant à regarder les criminels tuer ses enfants et violer ses femmes, sans qu'elle soit autorisée à les soutenir et à sauver les êtres qui lui sont chers. De cette manière, l'Amérique « rétablit “ le prétendu ” prestige » de l'entité monstrueuse, sur des piles de corps de femmes et d'enfants, et fait perdre à la Oumma sa confiance dans sa capacité à défendre ses enfants, à les soutenir et à les sauver des mains des monstres, comme elle a fait perdre à la nation - pense-t-elle - sa confiance dans sa capacité à changer les régimes mandataires dans les pays du printemps arabe. Les atrocités continues contre la population de Gaza et l'affaiblissement de sa résistance ne sont que des sacrifices pour faire passer ce message.

Le message est arrivé clairement et distinctement, et voici que l'Amérique reçoit le plus grand criminel, Netanyahu, la semaine prochaine dans sa maison d'assemblée, le Congrès américain, pour le récompenser de ses mauvaises actions et pour annoncer la victoire de son État sur les femmes sans défense, les enfants et la résistance mal équipée ! Mais où est la réponse ? **La réponse que ces criminels méritent est de renverser les trônes des dirigeants musulmans mandataires, le plus grand obstacle à l'unité de la Oumma et à sa libération de l'emprise du kufr occidental, à la défaite des Juifs et à l'établissement du second Khilafah Rashidah (califat bien guidé) sur la méthode de la Prophétie.... La réponse est ce avec quoi les armées, dirigées par le Khilafah victorieux et triomphant des musulmans, marcheront pour tuer les Juifs, libérer la mosquée bénie d'Al-Aqsa et faire oublier à l'Amérique et à son alliance de croisade les murmures de Shaytan.** Par conséquent, la Oumma doit faire appel aux armées musulmanes et organiser des sit-in devant leurs quartiers généraux et leur demander de soutenir le Hizb ut Tahrir pour établir le Khilafah sur la voie de la Prophétie. Les détenteurs du pouvoir et de la protection doivent répondre à cet appel, se libérer de la subordination des régimes mandataires en les renversant, et s'aligner sur leur Dîn et leur Oumma, et c'est ainsi qu'ils atteindront la gloire de ce monde et la félicité de l'au-delà, **﴿لَمِثْلٍ هَذَا﴾** “ **C'est pour une chose pareille que doivent œuvrer ceux qui œuvrent..**” [As-Saffat:61].

**Le bureau central des médias  
du Hizb ut Tahrir**



Tel/Fax.: 009611307594 Mobile: 0096171724043

E-mail: [media@hizb-ut-tahrir.info](mailto:media@hizb-ut-tahrir.info)

Site Web officiel du Hizb ut-Tahrir :

[www.hizb-ut-tahrir.org](http://www.hizb-ut-tahrir.org)

Site Web du bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir :

[www.hizb-ut-tahrir.info](http://www.hizb-ut-tahrir.info)